

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 6. August 2021

Sommerferienspiele 2021 mit Spaß am Sport

In der Zeit vom 19. Juli bis 30. Juli fanden auch dieses Jahr wieder die Sommerferienspiele der Mühlheimer Jugendförderung statt. Mehr als 30 begeisterte Kinder zwischen 8 und 13 Jahren waren in den 2 Wochen mit dem Betreuerteam zu abwechslungsreichen Ausflügen unterwegs, die trotz der in der Pandemie geltenden Restriktionen, auch dank des erfolgreich umgesetzten Hygienekonzepts, für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer eine Zeit voller interessanter Erlebnisse war sowie neuen Freundschaften einen Weg bereitet hat.

Neben Lochmühle, dem Kletterpark und dem Besuch in mehreren Schwimmbädern in der Region stand ein Tag ganz im Zeichen des Sports. Einer der Rasenplätze im Mühlheimer Sportzentrum war das Ziel. Die Mannschaften hatten sich schnell gefunden, auch ein Cheerleaderteam stand für die Kids als Auswahlmöglichkeit an diesem sonnigen Tag zur Verfügung, so dass alle nach ihrer jeweiligen Façon eine Betätigung finden konnten, auf die sie Lust hatten.

Das besondere Highlight bildete wie immer die Abschlussfahrt, dieses Jahr war das „Fort Fun“ das gemeinsame Ziel. Mit dem Bus wurden die knapp 200 Kilometer ins Sauerland zurückgelegt. Die Kids erlebten dann unter anderem auf dem „Wild River“, der „Devils Mine“ und auf der „Speed Snake“ ihren Adrenalinkick. Der Park bietet aber mit seinem Streichelzoo und zahlreichen Shows und Straßenkünstlern auch den ruhigeren Gemütern genug Abwechslung. Die Nacht auf Freitag wurde dann gemeinsam in den direkt an den Park angrenzenden Blockhütten verbracht, hier konnte sich jeder nach eigenen Wünschen verköstigen und seine Würstchen oder Steaks selbst grillen. Vor der Heimfahrt am Freitag ging es dann selbstverständlich nochmals ins Fort Fun, bevor die Kids und ihre Betreuer die Heimfahrt Richtung Mühlheim antraten.